

Wettbewerb „Jugend schweißt 2019“

Erfolgreich auf Bundesebene



Gut gelaufen Das Team aus Hamburg und Schleswig-Holstein zusammen mit Betreuerin Esther Lang (li.) und Obmann Ronald Pajuelo (r.).

Aus insgesamt 13 Landesverbänden des deutschen Verbands für Schweißen und verwandte Verfahren (DVS) trafen sich 51 Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu den bundesweiten Endkämpfen in Gelsenkirchen. Das Team des Landesverbandes Hamburg/Schleswig-Holstein ging mit vier Nachwuchskräften ins Rennen. Im Wettstreit mit den anderen Verbänden belegte der Landesverband am Ende mit

einen guten 8. Platz. Die beste Einzelplatzierung erreichte dabei Julius Prütz (FSG Flensburg) mit Rang 3 im Wolfram-Inertgas-Schweißen. Jeweils den 4. Platz erreichte im Metall-Aktivgas-Schweißen Hannah Knothe (Bauschlosserei Heher, Hamburg) sowie Florian Knorr (Lürsen-Kröger-Werft, Schacht-Audorf) im E-Hand-Schweißen. Den 7. Platz im Gas-Schweißen belegte Ansgar Deneke (BZM Hamburg). | **PM**